



europa-union deutschland
Mitwirken am Europa der Bürger

Pressemitteilung

Mayener Gymnasiasten gewinnen im Europäischen Wettbewerb

In einer kleinen Feierstunde erhielten zwei Schülerinnen und zwei Schüler des Mayener Megina-Gymnasiums heute ihre Urkunden und Preise für die erfolgreiche Teilnahme am Europäischen Schulwettbewerb aus der Hand von Lis Pink und anderen Mitgliedern des Vorstands der Mayener Europa-Union.

Aus der MSS 11 wurden Maria Schäfer, Jule Sturm, Lorenz Beinlich, Hannes Lennart geehrt.

Betreuende Lehrerin war Frau Annette Vollmar.

Die Preisverleihung für den 1.Landespreis wird am 05.07.in Saarbürg stattfinden.

Der Europäische Wettbewerb 2016 griff das Anliegen des Europäischen Jahres gegen Gewalt an Frauen auf, erweiterte aber den Rahmen und fragte, wie typische Konflikte friedlich gelöst werden können. In 13 altersgerechten Aufgabenstellungen waren deutschlandweit Schülerinnen und Schüler aller Jahrgänge und Schulformen aufgefordert, sich unter dem Motto "Gemeinsam in Frieden leben!" mit europäischen Werten wie Vielfalt, Gleichberechtigung und Zivilcourage auseinanderzusetzen.

Tutoriert von ihrer Fachlehrerin in Bildender Kunst, Frau Annette Vollmer, hatten die beiden jungen Damen und die zwei jungen Herren sich mit dem Themenkomplex: Schutz und Gleichberechtigung der Frau auseinandergesetzt - mit ihren eingängigen Plakatentwürfen gelang es ihnen, zB die Frage der ungleichen Bezahlung von Männern und Frauen bei gleicher Tätigkeit ins Bewusstsein des Betrachters zu rufen und auch ohne reißerische Attitude eindringlich zum Nachdenken anzuregen.

Damit wussten sie auch die Wettbewerbs-Juroren zu überzeugen, denn in grafischer Gestaltung und auch in ihrer Aussagekraft stehen ihre Plakate, die nun auch im Schulbereich optimal präsentiert werden können, professionellen Arbeiten in nichts nach.

Dazu gratulierte gerne auch der Schulleiter, Prof. Dr. Visser, der in seiner kurzen Laudatio nicht nur die Leistungen der vier Mayener Gymnasiasten bei diesem Wettbewerb würdigte, sondern auch auf die zahlreichen übrigen Wettbewerbe wie der Mathe-Olympiade hinwies, an denen sich Schülerinnen und Schüler des Megina-Gymnasiums seit Langem mit großem Erfolg beteiligt hatten.

Rolf Berendes, Ehrenmitglied der Mayener Europa-Union beschrieb den organisatorischen und gedanklichen Rahmen des Wettbewerbs, der seit über 60 Jahren unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten ausgerichtet wird, Dr. Keiner, der derzeitige Vorsitzende der Mayener Europäer“ gab seiner Hoffnung Ausdruck, dass das Megina-Gymnasium sich auch in den nächsten Jahren wieder am Wettbewerb beteiligen werde.